

## LESERBRIEF

### Alles andere als selbstverständlich

*Zum Artikel „Großes Sommerfest im idyllischen Garten“ vom Dienstag:*

Am letzten Samstag konnte im Pflegeheim St. Marien in Tittling bei strahlendem Wetter ein Sommerfest gefeiert werden. Der wunderschöne Garten war mit viel Liebe dekoriert worden, ein Zelt aufgebaut – viele Sitzgelegenheiten im ganzen Garten verteilt worden. Es gab schmissige Musik, Gesangseinlagen, Spiele für die Heimbewohner, Auftritte von Trachtlern und Sängern. Viele Angehörige haben Bewohner des Pflegeheimes, sowie auch Patienten der Caritas Kurzzeitpflege begleitet und das Sommerfest besucht. Für das leibliche Wohl gab es eine Getränkebar, das Kropfmobil war da, ein Hendlstand und ein Eiswagen → ein tolles Pro-

gramm. Man kann sich bei allen Mitarbeitern der Caritas und den freiwilligen Helfern für soviel Engagement zum Wohl der Senioren nur bedanken. Beim herrschenden Fachkräftemangel ist ein solcher außergewöhnlicher Arbeitseinsatz am Wochenende alles andere als selbstverständlich. Im Namen aller Bewohner und Angehörigen kann man sich nur bedanken. Das Leuchten in den Augen der Senioren sprach jedenfalls Bände und war die Mühe wert.

*Renate Neumüller  
Nammering*

---

*Leserbriefe sind Äußerungen des Verfassers und brauchen mit der Meinung der Redaktion nicht übereinzustimmen. Ein Anspruch auf Abdruck besteht nicht. Die Redaktion behält sich außerdem das Recht zu sinnwahren Kürzungen vor. Bitte geben Sie für eventuelle Rückfragen Ihre Adresse und Ihre Telefonnummer an.*